

50
Jahre



Oekumenisches
Zentrum
Kehrsatz **ÖEKI**

Ökumene:

Aus einer Idee entsteht Gemeinschaft



Donnerstag, 19. Februar 2026, 19.30 Uhr
Ökumenisches Zentrum Kehrsatz

Ein Abend zum Mitdenken und Mitreden

Unser Oeki feiert dieses Jahr sein 50-jähriges Bestehen – ein guter Anlass, zurückzublicken, miteinander ins Gespräch zu kommen und nach vorne zu schauen. Denn Ökumene ist kein fertiges Konzept, sondern ein Weg: historisch gewachsen, theologisch umkämpft und im Alltag immer wieder neu zu gestalten.

Zum Jubiläumsanlass begrüssen wir **Pfr. Andreas Nufer**. Er absolvierte vor vielen Jahren einen Master in ökumenischer Theologie an der Universität Genf und beschäftigt sich seit Jahrzehnten mit interkonfessionellen und interreligiösen Fragen. Als prägende Figur der ökumenischen Gemeinde Halden SG hat er zudem miterlebt und mitgestaltet, wie Ökumene vor Ort konkret gelebt werden kann.

In seinem Beitrag zeichnet Andreas Nufer die grossen Linien der ökumenischen Bewegung nach – ihre Hoffnungen, Aufbrüche und Ernüchterungen – und spiegelt diese im Alltag einer ökumenischen Gemeinde. Anhand der Erfahrungen aus der Gemeinde Halden zeigt er, wie ökumenisches Miteinander Gestalt annehmen kann, wo es trägt und wo es herausfordert. Gemeinsam mit uns fragt er, wie sich ein lokales ökumenisches Zentrum in Zeiten der „ökumenischen Eiszeit“ verhalten kann und welche Fragen sich heute neu stellen.

Der Abend bleibt jedoch nicht beim Zuhören stehen: In kleinen Gruppen kommen wir miteinander ins Gespräch. Wie stehen wir selbst zur Ökumene? Was ist uns heute wichtig – und was könnte in Zukunft an Bedeutung gewinnen?

Der Jubiläumsanlass findet seine Fortsetzung im ökumenischen Gottesdienst am Sonntag, 22. Februar 2026, um 10 Uhr, in der Andreaskirche im Oeki.

Ob Sie seit vielen Jahren mit dem Oeki verbunden sind oder einfach neugierig: **Kommen Sie vorbei, denken Sie mit – wir freuen uns auf Sie!**

Kathrin Annen, Präsidentin kath. Pfarreirat
Manfred Stuber, ref. Pfarrer

